



2 Pièces

39 m²

Réf. Jasmins 2P

275 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence récente de standing, en plein cœur de Carnolès à Roquebrune-Cap-Martin, cet agréable 2 Pièces de 40 m² offre tout le confort pour des séjours balnéaires réussis. Proximité immédiate de la mer, de la gare et de toutes les commodités. Plage, gare de Carnoles ; commerces toutes les commodités du centre-ville accessibles à pied. L'appartement se trouve à deux minutes des écoles, et un arrêt de bus est à seulement une minute. L'appartement doté d'un balcon est composé d'une entrée, d'un séjour avec cuisine, d'une chambre, d'une salle de douche et d'un WC séparé. Il est ...

Located in a recent, high-end residence in the heart of Carnolès, Roquebrune-Cap-Martin, this pleasant 40 m² 2-room apartment offers all the comfort needed for a successful seaside stay. Immediate proximity to the sea, Carnolès train station, and all amenities. The beach, train station, and all the conveniences of the town center are within walking distance. The apartment is just two minutes from schools, and a bus stop is only a minute away. Featuring a balcony, the apartment consists of an entrance, a living room with a kitchen, one bedroom, a shower room, and a separate toilet. It is sold ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

